

## **Corona-Lockerung!**

Aktuelles auf der Homepage SSV-Sandhausen.de

Die Landesregierung beginnt mit vorsichtigen Lockerungen. Für uns Schützen bedeutet dies, schießen ist auf dem Bogengelände bis 10 Personen unter Einhaltung der Abstandsregel und der Hygienemaßnahmen erlaubt. Eventuell müssen wegen der Personenbegrenzung Trainingszeiten zeitlich abgestimmt werden.

- Jeder, der das Bogengelände betritt muss sich zur Nachverfolgung in die ausgelegte Liste eintragen, Ankunftszeit und später die Austrittszeit.
- Bei Toilettenbenutzung ist strikt die Hygieneanweisung einzuhalten.

Die Kugeldisziplinschützen dürfen unter Einhaltung der Abstandsregel und Hygienemaßnahmen ebenfalls schießen, bis zu 5 Personen aus 2 Haushalten, auf den jeweiligen Schießanlagen.

Gut Schuss und für die Bogenschützen, alle ins Gold. Bleibt gesund.

ER